

Veteranenvereinigung EASV

Veteranenschiessen 2025

Steinhausen/ZG, 27.06.-28.06.25

Medienmitteilung



Herausfordernde Wettkämpfe

Eidg. Veteranenschiessen der Armbrustschützen

Die Veteranen des Eidgenössischen Armbrust Schützen Verband (EASV) durften dieses Jahr Gastrecht beim Armbrustschützenverein Steinhausen geniessen.

Die Schützen aus Steinhausen waren tolle Gastgeber und die Armbrustschützen fühlten sich sehr wohl und umsorgt.

Dieses Jahr beteiligten sich 160 Schützen an den Wettkämpfen. Das waren 10 Schützen weniger als letztes Jahr in Rümlang. Es blieb Zeit, sich ausgiebig über die erzielten Resultate, aber noch viel mehr um sich über die heissen Temperaturen auszutauschen.

Die Armbrustschützen aus Steinhausen überraschen immer wieder mit ihrer Gastfreundschaft. Dieses Jahr durften die Veteranen des EASV wieder davon profitieren. Sowohl die Schiessanlage als auch die Schützenstube waren sehr gut vorbereitet. Ein interessanter Wettkampf konnte beginnen und problemlos und unfallfrei durchgeführt werden. Der feine Schinken mit Kartoffelsalat oder der Käsekuchen begeisterte einige Wettkampfteilnehmer nach dem Schiessen!



Am Samstagmorgen herrschte Hochbetrieb

Mannschaftswettkampf

Der Mannschaftswettkampf war hart umkämpft, erreichten doch nicht weniger als 6 Teams an der Spitze das gleiche Resultat von 170 Pkt. Schlussendlich wurden die Spitzenplätze anhand der Anzahl freischiessender Schützen entschieden. So durften die „Oberengstringer“ mit allen Freischiessenden den Sieg für sich beanspruchen. (Total 37 Gruppen)

Der Wettkampf für die „Oldies“

Wiederum auf dem Programm stand der im letzten Jahr eingeführte Oldie-Stich. Dieser findet offensichtlich Anklang. Besonders die beiden letzten Schüsse verleiten manchen Schützen es zu gut machen zu wollen, lockte doch eine Sonderprämie. Das Höchstresultat erzielte mit 99 Pkt. Hans Felber (Ettiswil). Total 160 Schützen.

Bedingungen

Wie schon im letzten Jahr stellten die ungewohnt hohen Temperaturen die Veteranen vor grössere Herausforderungen. Auch die feste Schiessbekleidung trug nicht gerade zur Kühlung



Dieses Jahr keine Wind Probleme.

Veteranenvereinigung EASV

Veteranenschiessen 2025

Steinhausen/ZG, 27.06.-28.06.25

Medienmitteilung



bei. Diese Konstellation drückte auf die Resultate. Besonders der Freitagnachmittag, mit über dreissig Grad, war für gute Resultate eine besondere Aufgabe. Doch nur die hohen Temperaturen für den einen oder anderen „Nichtzentrumtreffer“ verantwortlich zu machen, wäre zu kurz gegriffen.

Fazit

Die Armbrustveteranen dürfen auf einen herausfordernden Anlass zurückblicken. Es haben sich gegen 180 Teilnehmer angemeldet, aber die Anzahl Abmeldungen war mit 20 unerwartet hoch. So konnten schlussendlich 160 Schützen klassiert werden, was einem Rückgang von 10 entspricht.

Den Kameraden aus Steinhausen gebührt unser herzlicher Dank. Ohne deren uneigennützig Arbeit wäre ein solcher Anlass nicht durchzuführen. Es mangelte an nichts. Danke schön.

Weiterführende Informationen

Die detaillierten Ranglisten und Informationen stehen auf der EASV-Seite online zur Verfügung.

<https://easv.ch/armbrust-sport/veteranensport/resultate-ranglisten>

Text/Bild: R. Weibel/S. Trapani